



Jean Bruno Tagne, auteur du livre "L'arnaque", a affirmé lors de son invitation à l'émission « La Vérité en face » sur Equinoxe TV, qu'il n'était pas un militant du parti de Maurice Kamto, bien qu'il ait une profonde admiration pour lui.

Le débat sur la prétendue appartenance de Jean Bruno Tagne au MRC de Maurice Kamto a refait surface. Invité de l'émission « La Vérité en face » sur Equinoxe TV dimanche dernier, Jean Bruno Tagne, ancien journaliste du quotidien Le Jour et Canal 2 International a clairement indiqué qu'il n'était pas militant du MRC, lui qui a toujours été étiqueté comme tel.

En revanche, l'auteur de [« l'Arnaque », un ouvrage corrosif sur Samuel Eto'o](#), a avoué sa profonde admiration pour ce parti d'opposition. JB Tagne a également exprimé son admiration pour Maurice Kamto en tant qu'intellectuel honnête et brillant, capable, selon lui de diriger le pays.

Engagement volontaire

Jean Bruno Tagne a indiqué que son engagement auprès de Samuel Eto'o dans son élection à la Fecafoot était totalement désintéressé. Il a également précisé qu'il n'était pas quelqu'un qui se couche devant les riches pour en tirer profit. Il dit avoir volontairement soutenu Samuel Eto'o sans aucun contrat ou avantage financier en jeu, mais plutôt dans le but d'améliorer le football

camerounais. Son engagement dit-il, était motivé par sa sincérité et son dévouement envers le sport.